

10.100 м² Покрытие ROMEX® для Ханкоок/Венгрия

10.100 m² of ROMEX® coating for Hankook/Hungary



Новый многоярусный склад фирмы «Ханкоок» в Венгрии • New high rack warehouse at Hankook in Hungary



Спортивные шины «Ханкоок» • Hankook motor sport tyres



Покрытие ROMPOX® 1507 RAL 6024 зеленый, в новом производственном цехе «Ханкоок» • ROMPOX® 1507 Coating RAL 6024, traffic green in a new production hall at Hankook



Бетонные работы на фирме «Ханкоок» от партнера ROMEX® - DELTA-E Kft. • Concreting at Hankook by ROMEX® partner DELTA-E Kft.



3.200 м² Покрытие ROMPOX® 1507 •
3.200 m² of ROMPOX® 1507 Coating

Задание:

Новое производство изготовителя шин - фирмы «Ханкоок» в Венгрии будет обеспечивать самыми современными моделями шин таких известных производителей автомобилей, как VW, Audi, Skoda, Peugeot, Citroen, KIA Motors и Hyundai. Для получения оптимального промышленного пола генеральный подрядчик GRABARICS ГрТtkipari Kft. выдала заказ партнеру ROMEX® - фирме DELTA-E Kft. Производственный цех площадью 10.100 м² следовало забетонировать и предусмотреть его с выдерживающим высокие нагрузки полимерным полом. К покрытию предъявлялось особое требование – стойкость к агрессивным размягчителям, применяемым в шинопроизводстве.

ROMEX® - Решение:

Химостойкое покрытие ROMPOX® 1507 могло выполнять высокие требования и было изготовлено с толщиной 1,5 мм зеленого цвета RAL 6024 на площади 3.200 м² В складских зонах была нанесена пародиффузионная запечатка ROMPOX® 1009 того же цвета на площади 6.900 м² . Наш венгерский партнер DELTA-E Kft. выполнил задание по нанесению покрытия и запечатки к полному удовлетворению производителя шин, фирмы «Ханкоок».

The task:

The new location for the production facility of the tyre manufacturer Hankook in Hungary, will supply all the well known car manufacturers such as VW, Audi, Skoda, Peugeot, Citroen, KIA Motors and Hyundai with the newest makes of tyres. To achieve the best possible industrial flooring, the general contractor GRABARICS Építőipari Kft. gave the ROMEX® partner DELTA-E Kft. the order to lay 10.100 m² in the production area. This was first concreted and then coated with a mechanically highly load bearing synthetic resin coating. A special requirement was resistance of the coating to the aggressive softeners found in tyre rubber.

ROMEX® solution:

The chemically resistant ROMPOX® 1507 Coating fulfilled the high requirements and was used as a 1,5 mm thick coating in RAL 6024, traffic green for 3.200 m² in the production area. ROMPOX® 1009 open to steam diffusion sealant was used in the same colour for 6.900 m² of the warehouse area. Our Hungarian partner DELTA-E Kft. carried out the coating and sealing work to the complete satisfaction of the tyre manufacturer Hankook.

ROMEX® AG

Weidesheimer Str. 17
D - 53881 Euskirchen
Tel.: +49 (0) 22 51 / 94 12-10
Fax: +49 (0) 22 51 / 94 12-177
E-Mail: info@romex-ag.de
Internet: www.romex-ag.de



Ihr Ansprechpartner:

Vertretungen und Tochtergesellschaften in:

- | | | |
|---------------|-------------|----------------|
| • Bulgarien | • Kirgisien | • Slowakei |
| • China | • Kroatien | • Syrien |
| • Deutschland | • Lettland | • Tschechien |
| • Estland | • Litauen | • Ukraine |
| • Indien | • Polen | • Ungarn |
| • Iran | • Rumänien | • Usbekistan |
| • Italien | • Russland | • Vietnam |
| • Kasachstan | • Serbien | • Weißrussland |